

San Francisco de Campeche, Camp., a 30 de abril de 2024.

IIEC pondrá en servicio el sistema “Candidatas y Candidatos, Conóceles”

Para proporcionar una herramienta confiable, de fácil acceso y uso, donde la población pueda conocer más sobre la trayectoria, propuestas, información ampliada y detallada de las diversas candidaturas de los partidos, coaliciones políticas, e independientes, el Instituto Electoral del Estado de Campeche (IIEC) pone a disposición de la ciudadanía el programa digital “Candidatas y Candidatos, Conóceles”.

La consejera electoral del IIEC, Nadine Abigail Moguel Ceballos, dijo que el objetivo es que, al acceder a esta información más detallada de las personas participantes para un cargo de elección popular, se acerca a la ciudadanía con las candidatas y los candidatos, a fin de que puedan tomar decisiones electorales mejor informadas y contextualizadas para el ejercicio de su voto el día de la Jornada Electoral que se celebrará el 2 de junio de 2024.

La también presidenta de la Comisión de Implementación y Seguimiento de Sistemas Informáticos del IIEC, sostuvo que el sistema “Candidatas y Candidatos, Conóceles” surge con el propósito de brindar una herramienta confiable, de fácil acceso y uso, que despliegue información ampliada sobre las candidaturas, incluyendo sus trayectorias, propuestas e información identitaria.

El sistema contará con la toda la información que proporcionen los partidos y coaliciones políticas, así como las personas candidatas independientes, que sea de naturaleza pública, misma que será capturada y validada por ellos mismos, la cual podrá ser consultable por la ciudadanía a través de la página de internet del IIEC, <https://www.ieec.org.mx/Procesos/2023-2024/Conoceles/micrositio>.

Moguel Ceballos resaltó la importancia de la participación de los partidos políticos y candidaturas independientes para poder llevar a cabo esta acción, ya que serán quienes proporcionen toda la información al sistema y pueda ser consultada.

Reiteró que se busca con este sistema, que el electorado campechano conozcan más a detalle sobre las candidatas y candidatos a los diversos puestos de elección, y de esta forma puedan tomar decisiones informadas durante las votaciones del 2 de junio.